

*Préserver la biodiversité:
en route pour donner la main aux chênes de Cîteaux*



Une initiative de la classe de 3ème



En partenariat avec l'Office National des Forêts, représenté par Brigitte MESNIER, les jeunes ont ramassé des glands de Chêne Sessile (*Quercus Petrae*) dans la forêt domaniale de Cîteaux.





Ces semences serviront aux forêts de demain et permettront la sélection des essences forestières plus adaptées aux changements climatiques.

Le ramassage de ces glands aux pieds des chênes éponymes, consiste en un tri des fruits de manière qualitative. Ils sont ensuite scellés et acheminés par l'ONF à la sècherie de la Joux.





Les semences sont extraites des fruits, puis nettoyées, triées, analysées conditionnées et conservées. Que ce soit pour la filière bois ou simplement pour repeupler, il y a un fort intérêt écologique car comme les jeunes l'ont compris, ces géants de la forêt, à maturité, sont de très grands consommateurs de CO₂.

